



Gästeehrung

Am 28. Feber 2024 konnte Evelin Geisler im GH-Thanner, Frau Hauise Claudia aus Deutschland für ihren 60. Aufenthalt ehren.



Die Gastgeber Familie Heim Andreas (Lixl) und die Gemeinde gratulieren zu dieser Ehrung und bedanken sich recht herzlich für die jahrelange Treue zu Brandberg.

Tasser Lea



Herzlichen Glückwunsch!!!

Lea Tasser konnte sich in Jerzens im Pitztal bei der Skimeisterschaft in Riesenslalom den Sieg holen und sich somit den Tiroler Meistertitel in der Klasse S14 sichern.

Bravo – was für eine Leistung, alles Gute weiterhin.

WICHTIGE INFORMATION!

Betrifft: Kindergarten – Einschreibung für das Jahr 2024/25

Wer sein Kind für das Kindergartenjahr 2024/25 anmelden möchte, kommt bitte mit dem Kind am 18.3.2024 zwischen 11.30 Uhr und 12.30 Uhr in den Kindergarten. Bitte den Impfpass des Kindes mitbringen. Aufgenommen werden Kinder, die bis zum 9.9.2024 das 2. Lebensjahr vollendet haben.

Tel. Nr. für eventuelle Rückfragen:
05285 / 63185 DW 13 oder
0650 8477134

Felssturz in der Schluchtstrecke am 29.02.

Am Abend des 29.02. kam es zu einem Felssturz am Eingang der Schluchtstrecke von Mayrhofen nach Brandberg, der einen zufällig passierenden PKW beschädigt, aber Gott sei Dank nur einen geringen Personenschaden verursacht hat. In Zusammenarbeit mit der Gemeinde Mayrhofen wurde der Landesgeologe verständigt, der das Ereignis besichtigte und den Straßenabschnitt bis auf Weiteres gesperrt hat. Spezialisten der Fa. HTB sind jetzt dabei den gesamten Bereich zu Übersteigen und das lose Material abzuräumen. Der hinzugezogene Geotechniker entscheidet anhand einer Drohnenbefliegung welche Abschnitte noch durch weitere Felsicherungen, wie Felsanker oder Netze, gesichert werden müssen. Abschließend müssen die beschädigte Fahrbahndecke und die Betonmauern wieder instandgesetzt werden. Da es sich hier um eine wichtige Verbindung zwischen Mayrhofen und Brandberg handelt und das auch die einzige Radverbindung in den Zillergrund ist, wird in einer gemeindeübergreifenden Kooperation zwischen den betroffenen Gemeinden sowie mit Unterstützung des Landes Tirol mit Hochdruck an der Öffnung des Teilstückes gearbeitet. Da der weitere Ablauf der erforderlichen Arbeiten noch nicht genau vorausgesehen werden kann ist die Schluchtstrecke vorerst für den gesamten Verkehr, auch für Fußgänger und Radfahrer bis auf Weiteres gesperrt und wir bitten um euer Verständnis.



Euer Bürgermeister Heinz Ebenbichler